
本报讯 7 月 25 日袁 副省
长缪瑞林来坛调研环境综合治
理工作袁 区领导沈东尧 周文俊
陪同遥

缪瑞林先后来到华舜印染
公司和开发区金花河进行调研袁
并听取了我区环境综合治理工
作汇报遥

今年以来袁 我区聚焦治气尧
治水尧 治土三大战役袁 强化源
头防治和监管执法袁 坚决打好
污染防治攻坚战遥 上半年袁 我
区水环境质量总体良好袁 4 个
省考 野水十条冶 断面稳定达标遥
PM2.5 平均浓度为 54.8微克/立
方米袁 空气质量优良天数为 105
天袁 优良率为 57.4%遥 市区功
能区噪声昼尧 夜间均达标袁 全
区达标率为 100%遥 在环境安全
方面袁 我区通过加大执法力度袁
有效落实企业主体责任袁 倒逼

污染治理袁 切实减少了环境风
险的发生遥

当前袁我区正全力打好大气
污染防治硬仗袁加强区域空气质
量应急保障袁集中整治工业企业
挥发性有机废气袁积极推进挥发
性有机物面源污染防治袁截止目
前 袁167 个废气整治任务完成
128 个袁完成率 76.6%袁对 35 家
重点大气污染源下达整治任务袁
现已完成整治 32家遥

下一步袁 我区将扎实抓好
整改落实袁 采取过硬措施袁 用
好用足限产停产等执法手段袁
重点打击排污违法行为遥 优化
空间结构袁 积极落实主体功能
区战略袁 严守生
态保护红线袁 加
快淘汰落后产
能袁 开展挥发性
有机物污染治

理袁 打好大气污染防治硬仗袁
强化全覆盖的生态环境监管袁
全面提升我区环境管理水平遥

缪瑞林指出袁环境综合治理
是全社会关注的焦点袁也是全面
建成小康社会能否得到人民认
可的一个关键袁要坚决打好打胜
这场攻坚战遥要认真贯彻中央和
省委尧省政府部署要求袁把环保
工作党政同责尧野一岗双责冶责任
压紧压实袁对环保督察发现的问
题要采取坚决措施整改到位袁以
生态环境高质量为导向袁以绿色
发展为引领袁推进区域经济社会
高质量发展遥
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本报讯 7月 25日袁 区十七届人大常委会
召开第 20次主任会议袁区人大常委会主任王跃
中主持会议袁副主任刘东升尧王艳红尧王新辉出
席会议袁副区长王晓航尧朱霞列席会议遥

会议听取了区政府关于乡村振兴战略实施
情况的汇报遥 近年来袁我区狠抓农业产业园区提
升尧产业规模经营尧科技强农兴农尧农产品质量品
牌建设等重点工作袁我区农业综合生产能力不断
增强袁农村基础设施不断完善袁农民收入持续稳
步增长袁 农业基本现代化水平稳居全省第一方
阵袁为实施好乡村振兴战略打下了扎实基础遥

会议希望我区乡村振兴工作要进行科学全
域规划袁统筹推进袁做好示范引领袁强化产业支
撑袁积极培育家庭农场尧农民合作社等新型经营
主体袁坚持特色发展袁发挥品牌效应袁推进城乡
融合发展遥

会议听取了区政府关于社会治安防控体系
建设工作情况汇报遥 近年来袁区政府及其相关职
能部门把社会治安防控体系建设作为 野平安金
坛冶重要内容袁始终坚持情报先行尧防范在前袁主
动进攻尧打防结合袁关口前移尧源头治理袁保持严
打高压威慑态势遥 大力推进警务改革与现代科
技深度融合袁加快构建数据支撑尧情报引领的社
会治安防控局面袁 不断提高对各类矛盾风险的
发现尧防范尧管控尧化解能力袁为全区发展营造了
和谐稳定的社会环境袁 群众的安全感和满意度
进一步提升遥

会议要求区政府及其相关职能部门强化共
建共治袁强化重点整治袁强化科技支撑袁强化防
范机制袁强化实战指挥袁着力提高社会治安防控
的整体效能遥 左玲
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本报讯 7月 25日袁常州市
委督察组来我区督察交通干线
沿线环境综合整治五项行动开
展情况袁区委常委尧常务副区长
陶伟陪同遥

督察组采取察看现场尧 听
取汇报的方式袁 对整治情况进
行督察遥 自交通干线沿线环境
综合整治五项行动开展以来袁
我区投入资金 9000余万袁 优化
提升城乡交通环境遥 上半年袁
我区集中对 239 省道尧 240 省

道尧 241省道尧 340省道等干线
公路进行整治袁 截至当前共清
理各类垃圾箱 130 个袁 清除堆
积物 8300余立方米遥 高速公路
方面袁 新增绿色通道可绿化面
积 23万平方米袁 清理沿线非法
种植物尧 桥涵下方空间垃圾尧
堆积物 4.6万平方米袁 清理非法
搭建物 255 平方米遥 丹金溧漕
河白龙荡段 1.1公里绿化补种已
经完成袁 达到干线航道绿化全
覆盖目标袁 完成丹金闸等水上

服务区景观提升设计方案遥 重
点做好了辖区沿线各类码头整
治的推进和港口的尘及水污染
治理袁 稳步推进港口绿化美化尧
港容港貌提升等环境综合整治
工作袁 完成的 13组岸电设施建
设和污染物的接收尧 转运处置
设施建设遥

下一步袁我区将进一步落实
主体责任袁打造示范亮点袁力争
交通干线沿线环境综合整治工
作取得更大突破遥 余月霞

我区交通干线沿线环境综合整治扎实推进

野温度高天气热袁一定要保
持苗木的水分袁不能让它们干枯
了遥 冶姜夕龙跟我聊着天也没停
下手上的活遥 连日来的持续高
温袁树木花草尧园林绿地在烈日
下暴晒袁需要大量补水遥 为确保
绿化苗木安全度夏袁广大园林工
人全力以赴奋战在抗旱护绿一
线遥 公园里袁姜师傅正和同事们
给苗木浇水遥站在火辣辣的太阳
下袁片刻工夫袁工人们个个额头
上就汗水直淌遥

姜师傅做园林管护工作已
有 20多年了袁他告诉我袁绿化管
护工作看似简单袁 实则不易袁一
年四季袁种花栽树尧剪枝除草尧浇
水施肥等工作甚是繁琐遥为保证
苗木正常存活袁夏季以来袁通宵
达旦浇灌苗木袁成了姜师傅工作
的常态遥 他说袁平常的浇水方式
不适用于现在袁需要避开白天最
热的时段给树木浇水袁所以只好
晚上加班加点遥
持续的高温天气袁有助于苗

木生长袁但也给各种病菌和害虫
的滋生繁殖提供了条件遥园林工
人每天除了对花木浇水外袁还要
除草治虫遥姜师傅说袁每次喷药袁
他们都是长衣长裤尧 球鞋草帽袁
这样既可以遮挡太阳光袁也可以
防蚊虫叮咬袁避免被树枝尧杂草
划破手脚袁但一趟下来袁浑身上
下都会湿透遥
姜夕龙对我说袁园林绿化工

作虽然繁重袁但看到自己亲手栽
种的花木成为景观后袁心里就有
一种成就感袁工作再辛苦也是快
乐的遥
像姜夕龙这样的园林工人袁

在金坛还有很多很多遥他们用辛
劳和汗水巩固城市绿化成果袁播
洒城市绿荫遥正是因为有他们的
默默坚守袁金坛才会如此美丽遥

余月霞 顾志兰 文/摄

园林工人姜夕龙：

入夏以来通宵达旦浇灌苗木

城镇居民大病保险全覆盖袁
给居民看病上了双重保障曰 城
际铁路尧 茅山旅游大道等加紧
建设袁 让百姓出行更便捷曰 长
荡湖水厂投入使用袁 百姓喝上
放心水曰 华罗庚中学尧 第一人
民医院等新建工程有序推进袁
优质教育与医疗不断升级噎噎
随着全区经济的快速发展袁 更
多财力投向民生领域袁 一项项
惠民举措尧 一个个政府性投资
项目相继落地遥
政府性投资更多向民生倾斜

新建的第一人民医院是政府
投资重点项目袁 也是一项民生工
程袁广受市民关注和期盼袁该项目
主体已竣工通过验收袁 预计在
2020年 6月份正式投入使用遥
经过多番比较袁 准备在城里

买房的黄女士决定把家安在滨湖
新城遥 在她看来袁滨湖新城未来升

值空间大袁而且环境优美尧交通便
利袁适合居家遥不过袁黄女士更看中
的是片区内优质的教育配套和医
疗配套遥她说院野我们家小孩明年上
幼儿园袁这里教育资源好袁从幼儿
园到高中都有袁 而且新建的人民
医院也在新城遥 冶
金坛图书馆尧段玉裁中小学尧

华罗庚实验学校新城分校尧新城实
验幼儿园尧钱资湖北侧岸线景观化
改造等公共服务配套项目已全面
投入使用袁 江苏省华罗庚中学滨
湖校区正有序推进袁一大批民生实

事工程让发展成果更多尧更公平地
惠及全区百姓遥

区委党校副校长陈建表示袁
经济发展和改善民生是 野做大
蛋糕冶 和 野分享蛋糕冶 的关系遥
近几年袁 金坛经济大发展带来
民生大改善袁 政府每年都推出
一批交通尧 城市尧 教育尧 医疗尧
环境等项目工程袁 把老百姓最
急最难最需的民生重点项目做
到 耶尽力而为袁 量力而行爷袁 就
是让老百姓享受到实实在在的
发展红利遥 (下转第二版冤
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